

Die Konferenz der Tiere

nach Erich Kästner

Was passiert, wenn Erwachsene die Welt nicht mehr in den Griff bekommen?

In Erich Kästners berühmter „**Konferenz der Tiere**“ ziehen Elefanten, Löwen, Giraffen, Schildkröten und viele andere Lebewesen die Konsequenz: Sie übernehmen selbst das Wort. Nicht aus Lust an der Macht, sondern aus Verantwortung für die Zukunft – besonders für die Kinder.

In unserer Sommerproduktion bringen wir gemeinsam dieses überraschend aktuelle Stück gemeinsam auf die Bühne. Unterschiedliche Stimmen, Körper und Perspektiven treffen aufeinander und machen sichtbar, worum es wirklich geht: um Frieden, Gerechtigkeit, Mitbestimmung – und die Frage, wer eigentlich gehört wird.

Die Tiere sprechen für das, was oft übersehen wird. Die Kinder erinnern an Rechte, die keine Verhandlungssache sein sollten. Und das Publikum erlebt eine Konferenz, die spielerisch, humorvoll und zugleich ernsthaft zeigt:

Zukunft entsteht dort, wo Verantwortung geteilt wird.

Ein gemeinsames Theaterprojekt über Generationen, Grenzen und die Kraft, Dinge zu verändern – wenn man den Mut hat, zuzuhören.

Donnerstag, 02.07.2026 um 18 Uhr Premiere

Freitag, 03.07.2026 um 18 Uhr

Samstag, 04.07.2026 um 18 Uhr

Sonntag, 05.07.2026 um 18 Uhr

Schulvorstellungen

Dienstag, 07.07.2026 um 10 Uhr

Mittwoch, 08.07.2026 um 10 Uhr

Donnerstag, 09.07.2026 um 10 Uhr

Freitag, 10.07.2026 um 18 Uhr

Freitag, 17.07.2026 um 18 Uhr

Samstag, 18.07.2026 um 18 Uhr

Sonntag, 19.07.2026 um 18 Uhr

Samstag, 25.07.2026 um 18 Uhr

Sonntag, 26.07.2026 um 18 Uhr

Schulvorstellungen

Dienstag, 28.07.2026 um 10 Uhr

Mittwoch, 29.07.2026 um 10 Uhr

Freitag, 31.07.2026 um 18 Uhr

Samstag, 01.08.2026 um 18 Uhr **Derniere**